

Liste des publications - mise à jour janvier 2020

Christine FAUVELLE-AYMAR

Publications dans des revues à comité de lecture

- Nombre de publications dans des revues à comité de lecture : 20
 - ★ Dont publications de rang 1 (CNRS 2019) : 4
 - ▲ Dont publications de rang 2 (CNRS 2019) : 1
 - Dont Classement international des revues de science politique (20 premières revues) / listes Multidisciplinaire ou d'Autres Disciplines - MAD (CNRS 2008) : 5
- ⇒ Articles inclus dans le dossier de candidature
- ⇒ ★ “Place of registration and place of residence : the detrimental impact of transport cost on electoral participation” *Public Choice*, 176 (3) : 405-440, 2018 (avec Abel François).
- ⇒ ★ “Mobilization, Cost of Voting and Turnout : A Natural Randomized Experiment with Double Elections” *Public Choice*, 162 (1) : 183-199, 2015 (avec Abel François).
- ⇒ ★ “The Welfare State, Migration and Voting Rights”, *Public Choice*, 159(1) : 105-120, 2013.
 - ■ “The Stock Market and Government Approval in the US”, *Electoral Studies*, 32 : 411-417, 2013 (avec Mary Stegmaier).
 - ■ “Turnout under Semi-presidentialism : First- and Second-order Elections to National-Level Institutions.” *Comparative Political Studies*, 45(12) : 1598-1623, 2012 (avec Robert Elgie).
 - “National forces versus local forces : French regional elections.” *Italian Political Science Review*, 41(3) : 369-384, 2011 (avec Michael S. Lewis-Beck).
 - “The change in the electoral calendar had a MAJOR impact on turnout at the 2010 French regional election : A reply to Gougou and Labouret’s comments on my paper.” *French Politics*, 9(3) : 252-259, 2011.
 - “Participation in the 2010 French regional elections : The major impact of a change in the electoral calendar.” *French Politics*, 9(1) : 1-20, 2011.
 - “French electoral reform and the abstention rate.” *Parliamentary Affairs*, 64(1) : 45-60, 2010 (avec Michael S. Lewis-Beck et Richard Nadeau).
 - “Forecasting the 2007 French presidential election : Ségolène Royal and the Iowa model.” *French Politics*, 6(2) : 106-115, 2008 (avec Eric Bélanger et Michael S. Lewis-Beck)
 - ■ “European parliamentary electoral turnout in post-communist Europe.” *Electoral Studies*, 27(4) : 661-672, 2008 (avec Mary Stegmaier).
 - “La participation électorale à Johannesburg : les déterminants socio-économiques et politiques.” *Revue Tiers Monde*, 196 : 851-873, 2008.
 - ■ “TR versus PR : Effects of the French double ballot.” *Electoral Studies*, 27(3) : 400-406, 2008 (avec Michael S. Lewis-Beck).
 - “Electoral turnout in Johannesburg : Socio-economic and political determinants.” *Transformations*, 66-67 : 142-167, 2008.
 - ★ “The impact of closeness on turnout : An unambiguous empirical relation based on a study

of a two-round ballot.” *Public Choice*, 127(3-4) : 461-484, 2006 (avec Abel François).

- “Campaign, political preference and turnout. An empirical study of the 1997 French legislative election.” *French Politics*, 1(1) : 49-72, 2005 (avec Abel François).
- “Coalition strategies and the national front vote in French legislative contests.” *French Politics*, 3(2) : 164-177, 2005 (avec Michael S. Lewis-Beck).
- ■ “The impact of turnout on electoral choices : An econometric analysis of the French case.” *Electoral Studies*, 19(2-3) : 393-412, 2000 (avec Jean-Dominique Lafay et Marie Servais).
- ▲ “The political and tax capacity of government in developing countries.” *Kyklos*, 52(3) : 391-414, 1999.
- “La théorie des choix publics face à l’explication des structures fiscales : différents points de vue.” *Politiques et Management Public*, 10(4) : 85-104, 1992.

Chapitres d’ouvrage

- “La participation dans les quartiers de la politique de la ville aux élections présidentielles de 2017.”, in *Rapport annuel de l’Observatoire National de la Politique de la Ville*, Paris, 2019, pages 14-16 (avec Abel François).
- “La prévision électorale.”, in Nonna Mayer et Yves Deloye, eds., *Analyses électorales - Collection " Les Traités de science politique "*, Bruxelles : Bruylant - Larcier, 2017, pages 443-496.
- “People, space and politics : An exploration of factors explaining the 2008 anti-foreigner violence in South Africa.” in Loren Landau, ed., *Exorcising The Demon Within : Xenophobia, Violence, and Statecraft in Contemporary South Africa*. Wits Press, Johannesburg, 2011, pages 56-88 (avec Aurelia Segatti).
- “The 2007 presidential election and the 2005 urban violence in French deprived urban areas.” in Fabien Jobard, Mike King, et David Waddington, eds., *Rioting in the UK and France, 2001-2006. A Comparative Analysis*. Willan Editions, London, 2009, pages 183-200 (avec Abel François et Patricia Vornetti).
- “La présidentielle 2007 dans les Zones Urbaines Sensibles de PACA.” in Joel Gombin et Pierre Mayance, eds., *Droit(es) aux urnes en région PACA. L’élection présidentielle de 2007 en région Provence-Alpes-Côte d’Azur*. L’Harmattan, Paris, 2009, pages 253-275 (avec Abel François et Patricia Vornetti).
- “Analyse économique des élections sud-africaines : la participation électorale.” in Wladimir Andreff, ed., *Le marché face à la démocratie. Quelle transition ?*. La Découverte, Paris, 2006, pages 71-91.
- “Vote functions in France and the 2002 elections forecast.” in Michael S. Lewis-Beck, ed., *The French Voter : Before and After the 2002 Elections*. Palgrave Macmillan, New York, 2004, pages 205-230 (avec Eric Dubois).

Rapports de recherche (sélection)

- Activités électorales dans les quartiers prioritaires de la politique de la ville (ZUS - QPV) lors des élections présidentielles de 2002 à 2017 - Rapport pour le Commissariat général à l’égalité des territoires (CGET), Ministère de la Ville, août 2019, Convention d’étude CGET - Université de Tours (avec Abel François).
- Analyse des élections législatives de 2017 et comparaison avec celles de 2012 dans les quartiers prioritaires de la politique de la ville - Rapport pour le Commissariat général à l’égalité des

territoires (CGET), Ministère de la Ville, juin 2019, Convention d'étude CGET - Université de Tours (avec Abel François).

- Activités électorales dans les quartiers prioritaires lors des élections présidentielles de 2017 - Rapport pour le Commissariat général à l'égalité des territoires (CGET), Ministère de la Ville, novembre 2018, Convention d'étude CGET - Université de Tours (avec Abel François).
- Le poids électoral des quartiers prioritaires lors des élections municipales de 2014 - Rapport pour le Commissariat général à l'égalité des territoires (CGET), Ministère de la Ville, septembre 2015, Marché 2014 DSIE 02 28 (avec Abel François).
- La base électorale des maires élus en 2014 : description et facteurs explicatifs - Rapport pour le Commissariat général à l'égalité des territoires (CGET), Ministère de la Ville, février 2015, Marché 2014 DSIE 02 28 (avec Abel François).
- Comportements politiques dans les quartiers prioritaires : Les comportements électoraux lors des élections municipales de 2014 - Rapport pour le Commissariat général à l'égalité des territoires (CGET), Ministère de la Ville, septembre 2014, Marché 2014 DSIE 02 28 (avec Abel François).
- Migration and employment in South Africa : Analysis of the migration module in the Quarterly Labour Force Survey, third quarter 2012 - Rapport pour African Centre for Migration & Society et Statistics South Africa, juin 2014.
- Inscription sur les listes électorales et participation dans les ZUS. Une étude sur données individuelles pour les élections présidentielles de 2012 - Rapport pour l'ACSE (Agence nationale pour la cohésion sociale et l'égalité des chances) , Ministère de la Ville, décembre 2013 (avec Abel François).
- Higher education as a necessary input to achieve and secure the MDGs, Rapport pour la Commission Economique pour l'Afrique des Nations Unies (UNECA), décembre 2007.
- Homogénéité électorale des ZUS et influence de la délinquance sur les choix électoraux lors de la présidentielle 2007, Rapport pour le SIG-Villes, Ministère de la Ville, juin 2008, Marché Public A0 - 0718 - 2589 du 24 avril 2007 (avec Abel François et Patricia Vornetti).

Communications (depuis 2009)

- "Mapping the socio-economic context and water contamination.", Journée d'étude autour du projet Waterpondi, Université de Tours, 16 octobre 2019.
- "Waterpondi Research Projet - Mapping the socio-economic context at the ward level.", Institut Français de Pondichery, Inde, 8 mars 2019.
- "Waterpondi Research Projet - The socio-economic dimension.", Institut Français de Pondichery, Inde, 11 janvier 2018.
- "Gender and economic voting : the French case.", Conférencière invitée, Bose Speaker Series, Department of Political Science, University of Iowa, 16 avril 2016.
- "The impact of immigration on the labour market in South countries.", International Expert Meeting on "Assessing the economic contribution of labour migration in developing countries as countries of destination", ILO - OECD, février 2015, Paris.
- "Base électorale des maires et pauvreté des territoires.", 13^{ème} Congrès de l'AFSP, 22-24 juin 2015, Aix en Provence (avec Abel François)
- "An econometric analysis of domestic and international migration in South Africa", Seminar on Foreign labour on the SA labour market, Juin 2014, University of the Witwatersrand, Johannesburg

- “Simultaneous Ballots, Cost of Voting and Turnout : A Random Natural Experiment”, Annual Conference of the European Political Science Association, Juin 2013, Barcelone
- “The Stock Market and Government Approval”, Conference Shambaugh ‘The New Economic Voter’, University of Iowa, Department of Political Science, Iowa City, 22-24 Mars 2012
- “Presidential power and economic voting under semi-presidentialism”, Annual Conference of the European Political Science Association, Berlin, juin 2012.
- “Transferts, migration et vote”, 60^{ème} Congrès de l’Association Française de Science Economique, Nanterre, septembre 2011.
- “National Forces Versus Local Forces : French Regional Elections.” American Political Science Association Meeting, Washington, septembre 2010.
- “L’impact du contexte sur la participation électorale : les effets de voisinage.”, Congrès de l’Association Française de Science Politique, Grenoble, septembre 2009.
- “L’impact de l’abstention sur les résultats électoraux : existe-t-il une mobilisation partisane différentielle en France?”, Congrès de l’Association Française de Science Politique, Grenoble, septembre 2009.
- “Poverty, deprivation and political participation.”, Conférence ‘The Place of participation in democratising South Africa’, Johannesburg, novembre 2009.
- “French Electoral Reform and Turnout : Interrupted Time Series.”, Conférence ‘Reforming the French Presidential Electoral System’, Paris, juin 2009.